

# ANALYSE DE MARCHÉ DES ENGRAIS

Peu de changements depuis 15 jours, le **statu quo** entre les fournisseurs et les agriculteurs qui commencent la moisson devrait se poursuivre sur le **mois de juillet**.





## Solution azotée

Le marché reste stable depuis 15 jours avec un prix d'environ 255 €/t départ Rouen. Nous rappelons que nous étions environ à 215 €/t à la mi-mai pour remonter très brutalement à 265 €/T. Le prix s'ajuste légèrement avec la faible demande depuis un mois.

Faut-il s'attendre à un retour sur les 220 €/T départ Rouen ? Possible avant la prochaine période d'utilisation mais sans doute pas à court terme : les producteurs sont déjà bien avancés, à environ 50 % de leurs objectifs de vente et ils n'ont aucune raison de baisser leurs prix dans les prochaines semaines. Le marché américain reste plus rémunérateur pour eux (équivalent 280 €/T) et l'urée reste pour le moment tendue à l'internationale.

# Ammonitrate

Peu de changement également en ammonitrate où la demande reste faible. Les prix n'ont pas évolué et restent stables depuis 15 jours. Une légère correction pourrait arriver, comme en solution N39, mais le marché va rester tendu, souffrant de la baisse de la capacité de production sur cette campagne. Les livraisons sont maintenant prévues d'octobre à décembre.

Nous proposons une large gamme d'ammonitrates simples (ammo 27 et ammo 33.5) et soufrées pour des livraisons après moisson :

Sulfan 24+18S

Ammonitrate 24+16S

Sulfan 27+12S

Ammonitrate 27+10S

Modulaire : 25+27S

Sulfate d'ammo : 21+60S



Actuellement, seul le 26+37S reste très compliqué à acheter. Nous reviendrons vers vous quand nous aurons **un prix compétitif** à vous proposer.

# Urée

Peu de nouveaux éléments également en urée. Le marché mondial reste très haut (autour des 410 €/T équivalent France) mais la demande étant faible, le marché français reste sous ces niveaux de prix. Comptez 375 €/T départ port environ.

Deux hypothèses pour la suite sont possibles : soit les acheteurs reviennent en France et le prix devrait rattraper le prix mondial, soit le prix mondial baisse dans les prochaines semaines et revient sur les prix du mois de mai.

Nous surveillerons donc l'offre (soucis de production en Egypte) et la demande (tender indien) ainsi que le cours des céréales.

## PHOSPHORE

---

Ce marché reste tendu avec peu de demande.

La majorité des besoins pour l'été ont été commandés.

Le DAP et le TSP sont toujours ferme et vont le rester pour les prochains mois en fonction des arrivages.

Nous pensons, si vous utilisez ce produit, qu'il est opportun de se positionner en Super 18. En effet, ce superphosphate simple est issu de la réaction du phosphate et de l'acide sulfurique (alors qu'il s'agit d'acide phosphorique pour le TSP). C'est spécifiquement l'acide sulfurique qui est annoncé à la hausse.

## POTASSE

---

Pas de changement de tendance en chlorure de potasse où le marché reste neutre. Comptez environ 340-345 €/t vrac départ port.

## Engrais organiques

La demande est toujours présente pour ce type de produit, mais le début des chantiers de récoltes et les mauvais rendements font tendre à un retour au calme.

Cependant, si vous avez des besoins en engrais organiques pour les colzas, il ne fait pas hésiter à passer commande dès maintenant. En effet, la logistique risque d'être complexe sur la période mi-juillet / août.

--> DATE LIMITE DE COMMANDE POUR LIVRAISON AVANT COLZA : **14 JUILLET**



Vendez votre récolte en ligne !

sur notre site dédié à la collecte

Tous les responsables de secteurs restent à votre disposition !

**Responsable Région EST** - Alexis Boré 07 64 74 85 02

**Responsable Région BEAUCE** - Julien Doret 06 45 08 89 78

**Responsable Région NORD** - Marie-Sophie Vigroux 07 72 40 51 56

**Responsable Région OUEST** - Léo Duranel 06 07 81 17 04

**Responsable ILE-DE-FRANCE & EST LOIRET** - Thomas Raimbert 06 61 30 56 02

**Responsable Région SUD** - Géraud Seynave 06 47 94 73 26

cereapro | PHYTOS ENGRAIS SEMENCES

